

Florilège de l'art gothique, lieu commun du modernisme ou inflexion de l'architecture publique... Les décors végétaux sont en réalité une permanence de l'art décoratif : il fleurissent du sol au faîtage, dans la maison, le château, l'église ou la mairie. Les artistes y puisent les motifs esthétiques ou symboliques d'une création, modelés dans le bois, le métal, la céramique ou la pierre. Dans ce printemps permanent, où l'on cueille vignes ou choux fleurs, en Bretagne comme ailleurs, ce sont les fleurs qui exhibent le plus souvent leurs pétales.

